
企画総務グループ打合せ（平成 18年度 第４回）議事録（案） 

・日 時：平成 18年 10月 27日（金）16:00～18:00 

・出席者：東畑、岸田、末政、柴田、高橋暁、高橋一紀、山崎、石井、戸塚、西川 

・欠席者：樋口、荏本 

１．企画総務Ｇ 前回議事録(9/25)の確認 

２．運営委員会(9/27)報告【別紙－２】 

３．支部強化委員会(10/19)報告【別紙－３】 

３．企画総務Ｇ（報告事項・進捗状況・今後の予定） 

（1）支部強化委員会からの提案事項 
① CPD制度を持っていない機関との講習会共催検討 
・岸田副支部長と山崎副幹事長が対応する。 
② 発注者との意見交換会 
・運営委員会で三木副支部長と相談する。 
③ 東京オリンピックに関するテーマの提案 
・港湾整備課長と面談したところ、担当部局を紹介された。 
④ 特別会員の大学研究室への対策：学会サービスのアンケート 
・支部強化委員会で承認されたアンケート内容をこれから送付する。（担当：石井） 

（2）CPD説明会 
・今後の展開については、「(１)①CPD制度を持っていない機関との講習会共催検討」と合わせて
検討する。 

（3）出張講座 
① 案内の送付先リスト【別紙－４】 
・栃木県の学校数を他県程度に増やして送付することにした。 
② メニューの案【別紙－５】 
・受講者側がテーマを選択しやすいように、写真を用いたメニューを作成する。 

（4）ニューズレター 
① No.10の進捗状況【別紙－６】 
・11月 9-10日の Geo-Kantoで配布できることを確認した。 
② 次号以降の予定について 
・次号はある程度の行事報告が集まると思われる 2月頃とする。その次は 5月頃（総会の報告）。 

（5）講習会 
① 東京都防災展の講演を「アフター６」で再度行うことについて 
・会員サービス Gに検討をお願いする。（山崎副幹事長 → 橋爪 Gリーダー幹事） 

②「東京都メトロ地下鉄 13号線講演会」の役割分担（挨拶、司会） 
・挨拶は石原支部長、司会は東畑幹事長にお願いする。 

（6）工業高校の土質試験への支援 
・田無工業高校へビデオなどの教材を提供できることを伝えた。 
・その後の展開については、検討が中断している。 



（7）インターンシップ支援 
・検討を中断することにした。 

（8）若手の友の会【別紙－７】 
・理事会で正会員の会費を低減する案を話題として提示し各支部で検討してもらっている。 
・関東支部の評議員会で、この案の提出を正式に諮る。 

（9）TC33（洗掘） 
・国際部の承認を得るところである。承認されれば、次年度から準備作業を始める。 

（10）その他 
・ 岸田副支部長より「『廃タイヤを用いた新しい地盤材料―課題と挑戦―』に関する国際ワークシ

ョップ」の開催に関する提案があった。既に石原支部長と東畑幹事長の承認を得ていることか

ら、開催案を評議員会に諮ることにした。 
 

※次回開催予定：１月１８日（木）１６：００～１８：００ 
 


